



Einwohnergemeinde Affoltern i.E.

Gemeinderat

News aus dem Gemeinderat

Sitzung vom Februar 2024

Roland Ryser nominiert

An der Regionalversammlung der Regionalkonferenz Emmental (RV RKE) vom 14. November 2024 finden die Gesamterneuerungswahlen für die Amtsperiode 1. Januar 2025 bis 31. Dezember 2028 statt. Der Gemeinderat Affoltern i.E. hat für die „Kommission Raumplanung“ Gemeindepräsident Roland Ryser für die Wiederwahl nominiert.

Sponsoring beim Schwimmbad Lützelflüh

Das Schwimmbad Lützelflüh weist grossen Sanierungsbedarf aus. Die Nachbargemeinden wurden für ein Sponsoring angeschrieben. Die Schüler/innen der Gemeinde Affoltern i.E. gehen in Lützelflüh zum Schulschwimmen. Der Gemeinderat hat die diversen möglichen Sponsorenkategorien geprüft und sich für das „Hecht-Sponsoring“ entschieden.

Der Gemeinderat